

MUSÉUM

Une visioconférence avec l'expédition "Makay Nature"

■ À Madagascar, dans le massif du Makay, un territoire à peine plus grand que le département de l'Isère situé au sud-ouest de l'île, l'expédition "Makay Nature 3" est actuellement conduite par le Grenoblois Evrard Wendenbaum. Le but de cette mission est la découverte et l'étude de ce territoire jusque-là inexploré. Le muséum de

Grenoble propose, aujourd'hui à 14 h 30, une visioconférence avec Evrard Wendenbaum. Des scientifiques qui reviennent de Madagascar seront présents pour conduire cet échange.
POUR EN SAVOIR PLUS :
Muséum de Grenoble,
1, rue Dolomieu.
Tél. 04 76 44 05 35.

